

「笑顔・自信・絆」のある学校 校訓 自主・心・健康 生徒数



風見鶏



1年生 103名
2年生 102名
3年生 101名
計 306名

瑞穂中だより 「2月号」 令和7年2月4日発行

「あいっぴい！」の総仕上げ 瑞穂中！

校長 内山 留美子

1月が行き、早くも2月に入りました。大変寒い日が続いています。アプローチ広場のパンジーやビオラの花々も寒さにじっと耐えています。

パンジーなどの花々は、冬の寒い時期は根を伸ばし根をしっかりと張っていきます。それは、根を張った分だけ、春にたくさんの花を咲かせることができます。今は春に備えてたくさんの花々を咲かせるために、しっかりと根を張り、養分を蓄えているのです。皆さんにとっても、来る令和7年度が(新しい生活や学年が)よい形でスタートできるよう、今こそ力を蓄える時と捉えて、しっかりと根を伸ばして欲しいと思っています。



特に3年生は受験期の真只中で落ち着かない日々を過ごしていることと思いますが、その中でこそ、授業をはじめ学校生活を充実させることが自分自身を成長させるチャンスだと捉えてください。ゴールではなく、新たなスタートのために……。そしてその背中を下級生たちに見せてほしいと思います。「憧れの先輩」としての姿を残してくれることを期待しています。

1年生・2年生には、上級生の姿をよく見てほしいと思います。そして目標となる人を見つけてください。人を動かす力の一つに「憧れ」があります。「あんな先輩になりたい」「あんな活動がしたい」という目標を見つけ、そうなるためには(少しでも近づくためには)何が必要かを考えて行動することがとても大切です。春には先輩としての背中を、特に2年生は最高学年としての背中を見せられるように！

また2月と言えば……。今年度も、「あいさつ運動」強化週間が始まりました。今回の生徒会が目指す「あいさつ運動」は昨年度よりさらに一歩進めて、12月の



1月の「あいさつ運動」の様子

「あいさつ向上キャンペーン」で意識した『語先後礼の徹底』も加わっています。『語先後礼』には「相手を敬う心、大切に作る心」が必要です。この2月、学校全体で「心の伴ったあいさつ」を交わし、気持ちの良い朝のスタートを創り上げていきましょう。そして何より、みんなで最高の「あいさつ運動」に仕上げてください！

2月の予定



月	火	水	木	金	土	日
3	4	5	6	7	8	9
3年諸活動停止 (~6日)		2年実力テスト		3年期末テスト ⑥2年進路集会		
10	11	12	13	14	15	16
3年期末テスト 県立高校WEB出願最終日	建国記念の日	11時全国一斉Jアラート	専門委員会(3年最終) 県立高校願書受付(郵送)	県立高校願書受付		
17	18	19	20	21	22	23
県立高校願書受付	県立高校志願先変更 千葉県立高校 学力検査	県立高校志願先変更 千葉県立高校学力検査 5時間授業 14:30新入生説明会		1.2年諸活動停止 (~25日)		天皇誕生日
24	25	26	27	28	29	30
休日		県立高校学力検査 1.2年期末テスト	県立高校実技・面接 1.2年期末テスト			

「令和7年度全国学力・学習状況調査に向けた事前検証」を実施

1月10日(金)、来年度3年生になる赤学年では、4月17日実施予定の「全国学力・学習状況調査に向けた事前検証」を行いました。来年度は理科において、タブレットを使用したCBTでの実施が予定されています。その為、調査を円滑に行えるよう、30分間のテストを実施しました。タブレットの操作は問題なく、テスト内容もスムーズに解答している生徒が多く、冬休み中の勉強の成果が表れていました。

3学期最初の集会では、学級委員が口を揃えて「3年生になるための0(ゼロ)学期」と話していました。瑞穂中を背負っていく覚悟が姿に表れていた1日でした。



わたしの読書1冊

今月の紹介者 << 小野 光則 先生 (社会科) >>

『東京が燃えた日』 早乙女 勝之 著

1945年3月10日の東京大空襲の内容がくわしく書いてある。
1942年4月18日の東京初空襲についても書いてある。
戦争を語った貴重な本です。

日本一の
読書のまち三郷



穂中の笑顔・自信・絆



3 学期始業式

8日(水)、3学期始業式を行いました。始業式の代表生徒の発表では、堂々と新年の抱負を発表していました。1年代表は「当たり前前を当たり前に行くこと」、2年代表は「自分の考えを伝えること」、3年代表は「自分に自信をもつ一日を過ごすこと」という話をしていました。後半は、表彰とともに、保健委員会の皆さんから、感染症が流行中のため(ウイルスに負けない健康な体づくりに向けて)、手洗いを丁寧にすることの大切さについての話がありました。水が冷たい中ですが、一人一人がしっかりと意識していきたいですね。



「三郷市読書ウィーク」

瑞穂中の取組

20日(月)から24日(金)に行った「三郷市読書ウィーク」では読書月間で好評であった「図書みくじ」を期間限定で復活させました。1冊の貸し出しでおみくじ1回、5冊以上の貸し出しでおみくじ2回引くことができます。また、図書委員さんが選んだ「本の福袋」(限定3袋)も用意しました。そしてこの期間中は、一人15冊まで借りることができるなど、イベントを企画し有意義な取組となりました。



1 学年スキー教室開催

1年生は26日(日)から2泊3日で長野県の菅平高原でスキースクールを開催しました。「Let's enjoy skiing together ~生きる力を身につけ、充実した最高の思い出に~」をスローガンに恵まれた環境でスキー教室を大成功させることができました。大きなけがや病気にかかる人もおらず、3日間とても立派な態度で集団生活を送ることができ素晴らしいです。スキー教室で育んだ友情を今後の学校生活で生かしていってほしいです。



避難訓練実施

10日(金)1校時に、水害に対する避難訓練を実施しました。最初に体育館に移動し、水害の危険や危険回避の方法を学んだあと、実際に上層階への避難を行いました。どの学年もスムーズに避難できました。1947年のカスリーン台風のときに、瑞穂中のあたりは2.9mの高さまで水が上がったそうです。最近ではゲリラ豪雨等も頻繁に発生しています。学校以外にいるときも、いざというときに自分の命を守る行動がとれるようにしてください。



青学年ダンス発表会開催

16日(木)の5、6校時に3年生はダンス発表会を行いました。18のチームに分かれて、それぞれが創作してきたキレッキレのダンスを披露しました。学年の先生方のダンスもとてもまとまっています。いよいよ3年生は多くの生徒が受験本番を迎えますが、この仲間たちとの団結を大きな力にかえて挑んでほしいです。



1 年生実力テストに挑む!

16日(木)には、1年生で今回2回目となる実力テストを受験しました。実力テストからは、自分の学習の到達度がわかります。そして、自身の学習の取り組み方や得意、不得意な教科を知るよい機会にもなります。テスト返却後は点数だけを見るのではなく、今後の自分の学習に役立ててください。



学校評価者委員会開催

30日(木)は、学校評価者委員会を開催しました。学校評議員の皆様にご参加いただき、本校の学校評価についての説明の後、御意見をいただきました。



民生委員・児童委員及び主任児童委員との懇談会開催

31日(金)は民生委員・児童委員、主任児童委員様との懇談会を開催しました。学校内の様子や地域の状況を情報共有し、生徒を見守っていくための有意義な時間を過ごすことができました。



あいっばい「夢」心を育む 瑞穂中!

本校の教育活動は、ホームページでも御覧いただけます。(http://www.edu.city.misato.saitama.jp/mizuochu/)

